

Tras un gran partido parejo ante Náutico, Alma Juniors se despidió de la Liga Provincial



Tras un gran partido parejo ante Náutico, Alma Juniors se despidió de la Liga Provincial

La primera división femenina del Club Atlético Alma Juniors se despidió de la Liga Provincial organizada por la Federación Santafesina de Básquet.

Este viernes en Esperanza las chicas cayeron ante Náutico de Rosario por 60 a 59. Fue un partido muy parejo y las locales ganaban por dos cuando quedaban pocos segundos, pero la visita acertó el tiro final de tres.

En la ida las rosarinas también vencieron 61 a 56, por lo se quedaron con la serie por 2 a 0 y pasaron a semifinales.

De esta manera Alma Juniors cerró una muy buena participación en una competencia de alto nivel con rivales de gran jerarquía.

El video del partido: <https://www.youtube.com/watch?v=XVIW4u-sR1k>